

## Parte 2b – Una historia oscura



Éste es uno de los sitios más famosos y más misteriosos de Dublín: el **Hellfire Club**. Está situado en *el campo* de Dublín a unos 13 kilómetros de *la ciudad*.

Es sólo **una ruina** hoy, pero en 1725 un señor William Conolly, uno de los hombres más ricos de todo Gran Bretaña e Irlanda, **construyó** la casa.

Conolly **destruyó** una tumba neolítica (de unos 5.000 años) y **usó** las piedras grandes en la construcción de la casa. En el Neolítico, una tumba era muy importante porque los espíritus de los muertos podían pasar de este mundo al 'más allá'.

Un grupo de hombres que se llamaba 'El Hellfire Club' **alquiló** el edificio después de la muerte de Conolly. Ellos **usaron** el sitio para cometer atrocidades – homenajes al **diablo**, sacrificios de animales y, dicen algunos, de seres humanos también.



Una noche, el líder del grupo, Richard Parsons, y los miembros **bebieron** mucho - **gritaron** y **bebieron** y **bailaron** y aún más **bebieron**.

Luego, **empezaron** a jugar a las **cartas** y, sobre las 12:00 de la noche, la locura **comenzó**...

De repente, **escucharon** unos golpes en la puerta de entrada. Señor Parsons la **abrió** y **se encontró** con un hombre alto y delgado, con cara fría y vestido todo de negro.

El desconocido le **explicó** al señor Parsons que le gustaría entrar para jugar a las cartas con él y sus amigos. Conolly, lo **dejó** entrar a jugar. El invitado **se quedó** en silencio toda la noche jugando a cartas sin decirles nada - ¡ni una palabra!

Uno de los miembros **dejó** caer al suelo una de sus cartas. **Se agachó** para recogerla y vio que el desconocido no llevaba zapatos - ¡tenía **pezuñas** como un animal! **Juraron** que el 'desconocido' que les **visitó** aquella noche era nada menos que el **Diablo**.



En el siglo XX, muchos científicos **llegaron** aquí para hacer investigaciones 'paranormales'. **Describieron** sus experiencias con miedo que, sin tener explicaciones, tuvieron muchos

problemas con sus aparatos y cámaras. Algunos **escucharon** atentamente en la oscuridad a 'ruidos raros' y voces susurrando en sus oídos '¡FUERAAA!'.  
Otros **contaron** de una 'sombra negra' moviéndose de una habitación a otra.



¿Y tú, te atreverías pasar una noche sólo en el famoso y misterioso **Hellfire Club**?!